



Realschule St. Martin

Sendenhorst

Rundbrief 08 (2021-10-19) (an alle Eltern)

Schule in Zeiten von Corona

Sehr geehrte Eltern,

hoffentlich konnten Sie in Ihren Familien bislang eine schöne und erholsame Ferienzeit verbringen. Heute möchten wir Sie noch mit einigen aktuellen Informationen versorgen.

Im September und Anfang Oktober waren wir in der Schule erstmals von einzelnen Coronafällen betroffen, zunächst auf der Klassenfahrt einer 6. Klassen, dann noch mit drei Fällen in einer achten Klasse. Diese drei letzten Fälle führten auch dazu, dass bei uns erstmals eine Gruppe (=die nichtgeimpften Schülerinnen und Schüler der achten Klasse) in Quarantäne geschickt wurde. Wir sollten in der Schule also unbedingt weiter vorsichtig sein.

Die Intensivtage der "Herbstschule" beginnen morgen

Vor den Herbstferien gab es ja bereits ein Vortreffen an einem Samstagmorgen, damit sich die Kursleiter ein Bild der jeweiligen Gruppe machen konnten. Am morgigen Mittwoch (20.10.) starten nun unsere Intensivkurse in den Hauptfächern Deutsch, Mathematik und Englisch, um Lernrückstände aufzuholen. Insgesamt wurden 100 Schülerinnen und Schüler für die 7 Kurse angemeldet.

Die Kurse finden vom 20.-22. Oktober 2022 jeweils von 9-12 und von 13-16 Uhr in den bereits bekannten Räumen der Schule statt. Die betroffenen Eltern bitten wir, ihren Kindern einen Betrag von 5.- € mitzugeben. Damit bezahlen wir einen Teil der Mittagsverpflegung an den drei Tagen. Die darüber hinaus gehenden Kosten übernimmt der Förderverein der Schule.

Wichtig ist, dass alle angemeldeten Schülerinnen und Schüler an den drei Tagen pünktlich zur Schule kommen und ihre Bücher und Arbeitsmaterialien für das betreffende Hauptfach mitbringen. Sollte jemand krank sein und nicht kommen können, bitten wir um eine rechtzeitige telefonische Entschuldigung im Sekretariat (Tel. 02526/93110).

Das Diagnoseverfahren vor den Ferien, die Antragstellung für die Landeszuschüsse und die Gewinnung von Personal waren für unsere Schule sehr aufwändig. Wir hoffen jetzt, dass wir mit diesen Förderkursen einen wichtigen und wirksamen Beitrag zur Verbesserung von Lernständen in den Hauptfächern leisten können.

Am Samstag, dem 11. Dezember, 9-12 Uhr, treffen sich die Kurse noch einmal für eine Erfolgskontrolle. Sollten wir mit unserer Aktion gute Erfahrungen machen, lässt sich das Ganze vielleicht in den Osterferien 2022 ("Osterschule") noch einmal wiederholen.

Coronatests

Nach den Ferien kann man immer wieder steigende Coronainfektionen feststellen – oft mitgebracht von einer Reise. Im Interesse eines sicheren Schulbetriebs bitten wir alle Eltern, am letzten Ferienwochenende noch einen Corona-Schnelltest zu Hause vorzunehmen. Bitte führen Sie diesen Test auch bei bereits geimpften oder genesenen Schülerinnen und Schülern durch. Für diesen Test muss keine anerkannte Teststelle aufgesucht werden. Wir benötigen keine Bescheinigung von Ihnen. Sie können daher gerne auch ein Testkit aus dem Supermarkt oder der Apotheke verwenden. Diese Testkits sind mittlerweile zu Preisen von weniger als 1.- € erhältlich.

Am nächsten Montag werden wir alle Schülerinnen und Schüler nochmals in der Schule testen. Ab Mittwoch, dem 27. Oktober, werden wir dann nur noch die Schüler(innen) in die Selbsttests einbeziehen, die nicht geimpft oder genesen sind. Mindestens bis zu den Weihnachtsferien soll es nach Mitteilung des Schulministeriums bei den drei wöchentlichen Selbsttests in der Schule bleiben.

Impfstatus und freiwilliges Impfangebot

Zum Ferienbeginn waren bereits 51% unserer Schülerinnen und Schüler der

Klassen 7-10 vollständig geimpft. Zum Schulbeginn nach den Ferien dürfte die Zahl nochmals deutlich steigen. Die Vereinigung der Kinderärzte, die Ständige Impfkommission und die Regierungen in Bund und Ländern empfehlen dringend die Impfung aller Menschen, die 12 Jahre und älter sind. Wir schließen uns als Schule dieser Empfehlung nachdrücklich an. Neben dem individuellen Gesundheitsschutz sehen wir folgende wichtige Gründe:

- Eine hohe Impfquote sichert einen normalen Schulbetrieb.
- Geimpfte und symptomfreie Schüler(innen) werden derzeit bei Auftreten von Infektionen in den Klassen nicht in Quarantäne geschickt.
- Wir befürchten, dass nicht geimpfte Jugendliche weniger Auswahl bei Praktikumsstellen (gerade auch im Bereich des Sozialpraktikums) haben werden.
- Auch bei anstehenden Klassenfahrten dürfte eine Impfung sehr hilfreich sein, da wir im Augenblick kaum abschätzen können, welche Einreise- oder Programmbestimmungen im Jahr 2022 von Zielländern angewandt werden.

Am 10. November 2021 (ab 13 Uhr) können wir in Zusammenarbeit mit der Ärztin Frau Dr. Bonse nochmals ein Impfangebot (Erst- oder Zweitimpfung mit dem Impfstoff von BioNTech/Pfizer) in den Räumen der Schule machen. Wenn Sie daran interessiert sind, benötigen wir die Meldung bis spätestens Dienstagmorgen (26.10.), da die Arztpraxis die Impfdosen rechtzeitig bestellen muss. Wenn Sie bis zu diesem Datum telefonisch oder per Mail (mail@realmartin.de) im Sekretariat der Schule Bescheid geben, lassen wir Ihnen die notwendigen Unterlagen zukommen (Einverständniserklärungen etc.).

Bei einer Rückkehr aus dem Ausland...

Bitte beachten Sie, dass bei einer Rückkehr aus dem Ausland Anmelde-, Nachweis- und Quarantänepflichten zu beachten sind. Nähere Informationen dazu finden Sie auf den Seiten des [Bundesgesundheitsministeriums](https://www.bundesgesundheitsministerium.de).

Neuer Stundenplan ab dem 8. November

Zum 8. November wird es planmäßig einen neuen Stundenplan geben. Anfangs- und Endzeiten der Klassen werden aber voraussichtlich gleich bleiben. Den neuen Plan werden wir am Ende der ersten Novemberwoche veröffentlichen.

Informationstag für Grundschüler(innen) und Eltern am 27. November

In diesem Jahr möchten wir die Eltern der 4. Klassen in den Grundschulen wieder real in unsere Schule einladen. Bitte rechnen Sie daher damit, dass - wie im Terminkalender der Schule schon lange angegeben - am Samstag, dem 27. November ein normaler Schultag für Ihre Kinder stattfindet. Über genaue Details werden wir Sie noch informieren.

Wir erwarten in den nächsten Tagen noch Veränderungen in den Coronaverordnungen des Landes. Sollten diese zu Änderungen am Schutzkonzept der Schule und den daraus abgeleiteten Verhaltensregeln führen, werden wir Sie kurzfristig informieren. Ansonsten wird es nach den Ferien erst einmal mit den bekannten Schutzmaßnahmen weitergehen.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir noch einige schöne Ferientage!

Mit freundlichen Grüßen

Sendenhorst, den 19. Oktober 2021

Gerd Wilpert, Schulleiter

Wenn Sie diese E-Mail (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.

Realschule St. Martin
Gerd Wilpert
Auf der Geist 7
48324 Sendenhorst
Deutschland

02526/93110

